

Freundeskreis La Haye du Puits e.V.



Jahresbericht für das Jahr 2010

März

25. Jahreshauptversammlung mit Verabschiedung des Vereinswirts Heinz Duvenbeck

Mai

01. Walpurgismarkt mit 3 Gästen aus La Haye du Puits, Ausflugsprogramm: u.a. 2-tägiger Ausflug nach Neuschwanstein, Linderhof, Wieskirche, Kloster Ettal und Oberammergau
- 11.-16. Einladung des 1. FC Schwand; ein Bus mit Gästen aus La Haye du Puits; Organisation durch Klaus Hufnagel und Team; Ausflüge, Fußballturnier und ein gemeinsames Abendessen; unser Freundeskreis unterstützte bei der Suche von Unterkünften und beteiligte sich mit einer finanziellen Förderung.
- 04.-12. Austausch Realschule Schwabach mit der Partnerschule Collège Etenclin La Haye du Puits; 20 Schülerinnen und Schüler mit 2 Lehrerinnen zu Gast in La Haye du Puits; Abschluss des gemeinsamen Buchprojekts « Genuss im Kulturfluss: Traditionen und Kochrezepte für die Feste in Deutschland und Frankreich »; Ausflüge und Besichtigungen; durch die fast zeitgleichen Besuche der Fußballjugend in Schwanstetten und der Schüler in La Haye du Puits gab es auf beiden Seiten Probleme mit der Unterbringung.

August

- Anfang August: Treffen von Frau Margit Krause mit Herrn Robert van Loosen, dem Vorsitzenden des « Partnerschaftskomitees Schwabach – Les Sables d'Olonne » mit Gedankenaustausch zu einer möglichen gegenseitigen Unterstützung
22. Trödelmarkt (« Brocante ») in La Haye du Puits mit 12 Teilnehmern aus Schwanstetten; Ausflüge, Besichtigungen und ein gemeinsamer Grillabend

Oktober

02. Auf Einladung des Schwabacher Partnerschaftskomitees nehmen 2 Ehepaare aus Schwanstetten an einem Kochkurs teil.
17. Zum 7. Mal veranstaltet der Freundeskreis La Haye du Puits e. V. in der Kulturscheune in Leerstetten ein Quiz, an dem 7 Teams teilnehmen.

November

- 18.-22. Privater Besuch von 8 französischen Gästen in Schwanstetten (u.a. mit dem Bürgermeister von La Haye du Puits Herr Alain Aubert) mit eigenem Programm
- 29.11-06.12. Austausch Realschule Schwabach mit Partnerschule Collège Etenclin La Haye du Puits zum Gegenbesuch in Schwabach; 26 Schülerinnen und Schüler und 3 Lehrkräfte aus La Haye du Puits besuchen auch Schwanstetten; Empfang im Rathaus durch Bürgermeister Robert Pfann mit einer Powerpoint-Präsentation über Schwanstetten und Umgebung, kurze Besichtigung der Gemeindehalle und Einladung zum Mittagessen durch den Freundeskreis La Haye du Puits

Dezember

05. Teilnahme am Thomasmarkt mit 7 Gästen aus La Haye du Puits; Verkauf von Austern, französischen Spezialitäten, Mistelzweigen und selbstgebastelten Krippen; Rahmenprogramm: Einkäufe für den Weihnachtsmarkt in La Haye du Puits, Ausflug zum Nürnberger Christkindlesmarkt, Führung durch die Goldschläger-Werkstatt im Stadtmuseum von Schwabach; wegen Kälte und Neuschnee waren An- und Abreise unserer französischen Freunde nicht unproblematisch und der Verkauf am Thomasmarkt verlief durch die geringere Besucherzahl weniger erfolgreich als sonst; abschließendes gemeinsames Abendessen in der Gaststätte „Rotes Ross“ bei Familie Pfister in Schwand

11. Weihnachtsmarkt in La Haye du Puits mit 4 Teilnehmern aus Schwanstetten; Verkauf von Weihnachtsschmuck, Weihnachtspyramiden, Adventskalendern, 80 kg gegrillten Nürnberger Bratwürsten, weiteren fränkischen Spezialitäten, weihnachtlich geschmückte Korkenzieherhasel und selbstgebastelte Krippen; u.a. Besuch des Weihnachtsmarktes im Schloss von Crosville sur Duve und ein Markttag in Carentan; gemeinschaftliches Abendessen mit vielen Mitgliedern des Vereins « Les Amis de Schwanstetten » in La Haye du Puits